
AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du C.A du Mardi 19 août 2008

Présents : Sacha Blain, Véronique Trépanier, Douce Michaud, Alexandre Leroux,
Samuel Gatien
Absents : Stéphanie Gravel

0.Ouverture
L’ouverture est constatée à 12h38

1.Lecture et adoption de l'ordre du jour
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.

2.Modification et adoption du PV du 20 mai 2008 et 25 juin , 15 juillet, 5 août
Le PV de la réunion du 20 mai est adopté.
L’adoption des autres PV est reportée à la prochaine réunion.

3. Affaires internes
3.1 Réunion sur les séminaires
Lors de la réunion avec le professeur Michnick nous avons discuté de la situation du
cours de séminaires ainsi que du format des présentations des étudiants ainsi que celle des
invités de l’Université. La possibilité de l’ajout d’un cours au programme de maîtrise a
aussi été discutée : le cours BIM 6070.

À l’issue de cette réunion trois objectifs ont été formulés :

- Changer le format du cours de séminaire sous forme de mini congrès à la fin de l’année
scolaire. Lors de ce congrès, les étudiants inscrits aux cours I et II de séminaire devront
présenter leur recherche et résultats sous forme d’affiches. Les étudiants inscrits au cours
III devront quant à eux présenter leurs résultats sous forme orale.

- Un cours d’initiation à la recherche (existant sous le sigle BIM6070) devrait être ajouté
au cursus des étudiants inscrits à la maîtrise et doctorat du programme de biochimie. Ce
cours traiterait de l’écriture d’articles scientifique, d’affiches, et de présentation orale. Il
est aussi question de discuter de l’avenir et des ouvertures d’un chercheur en biochimie.

- Les séminaires donnés par les invités du département de biochimie devront être plus
interactifs. Un lunch sera organisé à la suite de chaque séminaire où en présence d’un
modérateur il y aura échange entre le chercheur et les étudiants intéressés. Il y a
également eu la proposition d’inciter cette présence en accordant une demi-présence par
lunch de discussion comparativement à une présence complète pour l’assistance à un
séminaire.
Les séminaires présentés devraient être beaucoup plus représentatif des intérêts des
étudiants qui y assistent. Pour ce faire les organisateurs de ces rencontres devraient
fournir aux étudiants des blocs de sujets intéressants de l’actualité avec une liste de
chercheurs rattachés à chaque thématique. Ceci permettrait aux étudiants de s’impliquer
dans le processus d’invitation des conférenciers sans y voir une charge excessive de



travail hors laboratoire. De plus, des conférences plus adaptées aux intérêts des étudiants
susciteraient beaucoup de discussions suite aux séminaires ainsi qu’une participation
accrue à cette activité.

4. Trésorerie
4.1 Soldes
Les soldes n’ont pas été comptés
Il y a assez d’argent dans la petite caisse pour le bon fonctionnement du prochain BBQ
soit Jeudi 21 août.
4.2 Soccer
Alexandre a remis 330$ à Samuel. (Il manque la cotisation de deux étudiants pour un
montant de 4$)
4.3 2ieme BBQ
Mathieu a remis 570$ à Samuel pour le BBQ.

5. Affaires externes
Il y a un conseil central demain soir. Il y eu beaucoup de coupures dans les activités liées
aux SAÉ. Normalement suite à la loi, les frais des SAÉ ne devraient pas augmenter de
plus de 50$. À suivre pour l’augmentation des frais des SAÉ.

6. Vie étudiante
6.1 Tournoi de Balle molle :
Le tout s’est bien déroulé.

6.1 3ieme BBQ
6.1.1 Nourriture
- Il reste assez de boulettes et de saucisses à hotdog pour ce dernier BBQ.
- Les condiments sont également présents en nombre suffisant.
- Il reste également assez de jus d’orange pour les cockails.
- Sacha et Samuel iront chez COSTCO pour faire l’achat des pains à hamburger et
hotdog, des chips, des jus.

6.1.2 Bière
Il reste assez de bière pour ce dernier BBQ.

6.1.3 Musique et autres
Douce réserve le système de son auprès de la DGTIC
Sacha et Samuel se charge se faire la liste de musique.

6.1.4 Logistique
Véronique va contacter Stéphanie pour savoir si elle sera présente à ce BBQ.
L’heure de rencontre pour le début des activités est 3h15 devant le macrophage.

7. Varia
L’Assemblée Générale sera convoquée le Jeudi 18 septembre 2008.
Sacha sera proposée comme secrétaire pour cette assemblée.



8. Fermeture
Samuel propose la clôture
Sacha seconde la proposition
La fermeture de la réunion est adoptée à l’unanimité.

Clôture : 13h02


